El sector agrícola y la modernización en Honduras

Sus análisis y conclusiones nos ayudarán a comprender mejor el proceso de modernización impulsado por el actual gobierno y sus repercusiones directas en el sector agrícola de nuestra economía. También nos facilitarán el entendimiento del profundo significado de la controversial Ley para la Modernización y el Desarrollo del Sector Agrícola en Honduras, sus efectos en la agricultura nacional, sus consecuencias sobre el sistema jurídico que regula la cuestión agraria y su impacto sobre el movimiento campesino organizado del país.

Tanto el, CEDOH como POSCAE agradecen a todas las instituciones y personas que han hecho posible la publicación del presente libro, que sin duda es aporte inestimable al mejor conocimiento de la realidad nacional.

Contenido Presentación

Prólogo

Rigoberto Sandoval Corea

Ajuste Estructural y el Agro Hondureño Algunas Consideraciones Preliminares Hugo Noé Pino

Caminos Políticos y Económicos hacia la Reactivación y Modernización del Sector Agrícola Una vez entendido el Ajuste Andy Thorpe

La Ley para la Modernización y el Desarrollo del Sector Agrícola y sus efectos en el Proceso Agrario Hondureño

Rigoberto Sandoval Corea